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令 和 ７ 年 第 １ 回 定 例 会 総 体 質 問 通 告 事 項 

 

３ 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

日 

岡 野 長 寿 議 員（ 日 本 共 産 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 学校給食の改善について  

（1）学校給食の無償化を決断すべきではないか  

（2）ローカルフード条例をつくるお考えはあるか  

 

２ 医療政策の改善について  

（1）一般財源を投入して国保料値上げを抑えるべきではないか  

（2）子どもの均等割を廃止すべきではないか  

（3）市民病院の赤字は名誉の赤字なのか  

（4）公立病院の良いところ、収益性は低いが、公益性が高い運営の

事例はどのようなものがあるか  

（5）市内の病院で受け入れられず、市外へ搬送した事例は何件か  

（6）何が原因で、今後どう改善するか  

（7）因島総合病院と医師会病院との統合でベッド数はいくら減る

のか  

（8）市民病院のベッド数も減る計画を立てられているが、これでは

ますます、市外搬送が増えるのではないか  

 

３ 中小業者への支援拡大について  

（1）住宅リフォーム助成制度を実施すべきではないか  

 

４ 公共交通の課題に正面からチャレンジすべきについて  

（1）しまなみ海道の平日料金軽減を半額、あるいは１回 100 円の補

助制度をつくってはどうか  

（2）フェリー航路の再生について検討すべきではないか  

 

５ 体育館にエアコン設置を  

（1）体育館にエアコン設置をすべきではないか  
 

 


